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「野球しようぜ」は
や き ゆ う

『トライしようぜ！』
～水戸小学校に大谷選手のグローブが届きました～

み と しよう が つ こ う お お た に せ ん し ゆ と ど

昨年１１月、メジャーリーガーの大谷翔平さんが全国約２万校
さく ねん がつ おおたにしようへい ぜん こくやく まんこう

の小学校に３個ずつの野球グラブを寄贈するという報道があり
しようがつ こう こ や きゆう き ぞう ほうどう

ました。そして、２月１日(木)、わたしたちの水戸小学校にもつい
がつついたち もく み と しようがつ こう

にそのグローブが届きました。この日の全校集会に合わせてグロ
とど ひ ぜんこうしゆうかい あ

ーブの贈呈とお披露目式を行いました。その様子を湖南市から
ぞう てい ひ ろ め しき おこな よう す こ なん し

も松浦教育長を始め５名の方々
まつ うらきよういくちよう はじ めい かたがた

が参観に来られました。グローブ
さん かん き

を使って早速キャッチボール。そして、グローブの全校での使
つか さつ そく ぜん こう つか

い方や使う順番、ルールについても水戸リーダー委員会の中
かた つか じゆんばん み と い いんかい なか

谷仁紀さん、嶋村心海さんから説明がありました。水戸っ子た
たに に き しまむら こ こ み せつめい み と こ

ちが自分たちでルールを決めていったことが素晴らしいと思
じ ぶん き す ば おも

います。みんなで大切に使ってくださいね。
たいせつ つか

【大谷選手からのメッセージ】
おおたにせんしゆ

ロサンジェルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャ
ーリーガー、大谷翔平です。この手紙は、このたび私が

おお たにしようへい て がみ わたし

学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために
がつ こう かよ こ ども や きゆう きよう み も

立ち上げたプログラムを紹介するたろめのものです。こ
た あ しようかい

の３つのグローブは学校への寄付となります。それ以上
がつ こう き ふ い じよう

に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、
わたし わたし つぎ せ だい ゆめ あた

勇気づけるためのシンボルとなる
ゆう き

ことを望んでいます。それは、野球
のぞ や きゆう

こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポー
わたし じゆうじつ じんせい おく き かい あた

ツだからです。このグローブを学校でお互いに共有し、野球
がつこう たが きようゆう や きゆう

を楽しんでもらうために、私からこの個人的なメッセージを
たの わたし こ じん てき

学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。この機会に、
がつこう せい と つた さいわ き かい

グローブをの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。
き ぞう かんしや

貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。野球しようぜ 大谷翔平
き こう ますます はつてん いの もう あ や きゆう おおたにしようへい

大谷選手は野球というスポーツを通して充実した日々を過ごしておられます。野球だけ
おおたに せん しゆ や きゆう とお じゆうじつ ひ び す や きゆう

に限らずいろいろなことで充実した人生を！という願いを感じました。水戸っ子のみなさん、
かぎ じゆうじつ じん せい ねが かん み と こ

『トライしようぜ！』
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びわ湖フローティングスクールに行きました
こ い

２／２(金)，３(土)、５年生はびわ湖フローティングスクールに行きました。日本で最も大き
きん ど ねんせい こ い に ほん もつと おお

い 湖 である「びわ湖」。滋賀県の面積の６分の１をしめているこの 湖 での学習です。「び
みずうみ こ し が けん めんせき ぶん みずうみ がくしゆう

わ湖フローティングスクール」とは、「日本一大きな 湖 (びわ湖)に浮かぶ学校」という意味
こ に ほん いち おお みずうみ こ う がつこう い み

です。２年続けての乗船でした。今年は、一泊二日の日程です。
ねんつづ じようせん こ とし いつぱくふつ か につてい

５年生の二日間を写真とともにお知らせします。
ねんせい ふつ か かん しやしん し

今回は１日目でした。意欲的な取組の姿勢が素晴らしかったです。次回は、２
こんかい にち め い よくてき とりくみ し せい す ば じ かい ふつ

日目をお知らせします。
か め し

２年続けてフローティングスクールに
ねんつづ

参加させていただきました。今年は、「 湖 の子」で
さん か こ とし みずうみ こ

初めての宿泊を体験しました。B１階に泊まったのですが、この階は湖面より下位になるの
はじ しゆくはく たい けん かい と かい こ めん か い

で、児童の宿泊等は不可ということでした。少し微妙な気持ちもありましたが、船内泊は楽
じ どう しゆくはくとう ふ か すこ び みよう き も せんないはく たの

しみでした。数時間の睡眠でしたが、温かく静かでした。波に揺られている感覚もありまし
すう じ かん すい みん あたた しず なみ ゆ かん かく

た。早朝に子供たちの宿泊室を見に行くと、多くの先生方が児童管理をしておられました。
そうちよう こ ども しゆくはくしつ み い おお せんせいがた じ どうかん り

本当に感謝です。健康で安全な活動は、こうした支えがあってのことです。中学校の修学旅
ほんとう かんしや けんこう あんぜん かつどう ささ ちゆうがつこう しゆうがくりよ

行の時、就寝指導をしてろう下で学級通信を書いていたことを思い出しました。 (山田)
こう とき しゆうしん し どう か がつきゆうつうしん か おも だ やま だ

早 朝 からたくさんの水戸 小 の先生方のお見送りで 出 発しました。( 左 )大津港に 集 合。三
そうちよう み と しよう せんせいがた み おく しゆつぱつ ひだり おお つ こう しゆうごう み

雲 東 小 の５年生と合 流 です。(中)湖岸の人たちに手を振って１日目の 出 港です。
くもひがししよう ねんせい ごうりゆう なか こ がん ひと て ふ にち め しゆつこう

(右)開校式では、山本愛琳さん、堀江真緒さんの挨拶が素晴らしかったです。
みぎ かいこうしき やまもとあいりん ほり え ま お あいさつ す ば

( 左 )４回の 食 事で、配膳、後片付けと 食 事 係 は大活躍です。(中)びわ湖の水位の関係で、
ひだり かい しよく じ はいぜん あとかた づ しよく じ がかり だいかつやく なか こ すい い かんけい

ウォークラリーが大津港 周 辺となりました。１時間で完 了 のタイムとクイズで競いました。ゴー
おお つ こうしゆうへん じ かん かんりよう きそ

ル後は自分たちで整列もできてバッチリでした！(右)夕べの集いはつなひきとボッチャを入れ
ご じ ぶん せいれつ みぎ ゆう つど い

替え制で実施しました。とっても盛り上がり、三雲 東 小ともよい交 流 ができました。
か せい じつ し も あ み くもひがし お こうりゆう

この後、 就 寝でしたがすぐに寝られたかな・・・
あと しゆうしん ね

水戸に吹く風
み と ふ か ぜ


